

Wasserball

In den letzten 2 Monaten hatte die Wasserballsparte sehr viele Aktivitäten zu verzeichnen. Sämtliche Mannschaften hatten schon ihre Einsätze. Manche Erfolgreich andere weniger. Highlight war sicher der Gewinn der Goldmedaille der U17 Junioren beim Interregio Turnier in Basel. Auch die U15 konnte sich über die Bronze Medaille am Interregio in Lausanne freuen.

Wir hoffen das unsere Mannschaften weiterhin erfolgreich bleiben und das trotz Corona noch der Spielbetrieb weiterläuft.

U11

Unsere Jüngsten Athleten hatten am 13.11.2021 ihren Saisonauftakt in Aegeri.

Das Team musste leider auf 3 Spieler verzichten Und reiste dementsprechend mit nur 7 Kinder Nach Aegeri. Im ersten Spiel gegen Bissone fehlte ihnen am Ende die Luft. Das Spiel ging knapp mit 8:9 verloren. Im 2 Spiel war die Spielgemeinschaft Aegeri/Aquastar eine Nummer zu gross für unser Team. Gleich mit 3:19 unterlagen wir das Spiel.



Hoffentlich können beim nächsten Turnier am 12.02.2021 in Basel mehr Kinder dabei sein. Trainiert fleissig weiter und dann holen wir auch die ersten Punkte.

Beste Torschützen:

Milan Stojakovic (5 Tore), Iason Klavdianos (3 Tore), Leonardo Lucato (2 Tore)

U13

Der aktuelle Schweizermeister hatte einen grossen Umbruch zu verzeichnen.

Vom Meisterteam 2021 sind nur noch 3 Athleten vorhanden. Die nächste Generation muss es nun richten. Für das erste Turnier am 20.11.21 in Carouge hatten wir viele Absenzen zu beklagen. So dass wir die Mannschaft mit zwei U11 Spieler ergänzen mussten um wenigstens ein vernünftiges Team in die Romandie zu schicken.



Im ersten Spiel trafen wir auf Riveria aus Vevey. Das Spiel ging mit 12:4 verloren. Nach dem Spiel stellte sich aber heraus das Riveria 4 Spieler mit Jahrgang 2008 einsetzten. Ihr bester Torschütze

auch dazu. Unser Protest wurde gutgeheissen und somit bekommen wir nachträglich einen 10:0 Sieg zu gesprochen. Im zweiten Spiel spielten wir gegen das Heimteam aus Carouge. Die haben ein starkes Team und gewannen verdient mit 17:4.

Das nächste Turnier findet am 22.01.2022 in Vevey statt. Wenn die Kids ihre ersten Punkte holen wollen müssen Sie regelmässiger die Trainings besuchen dann haben wir eine Chance.

Beste Torschützen:

Giorgi Botsvadze (3 Tore), Milan Stojakovic (3 Tore), Iason Klavdianos (1 Tore), Adrian Espinoza (1 Tore)

U15

Die U15 Junioren haben extrem vom Trainingslager profitiert. Die Mannschaft welche zum grossen Teil aus den U13 Schweizermeistern besteht ist in ihrer Gruppe weiterhin ungeschlagen. An den ersten beiden Turnieren präsentierte sich die Mannschaft als geschlossene Einheit und konnte alle Spiele relativ souverän gewinnen. Mit 4 Siegen aus 4 Spielen führen Sie die Tabelle in der Ostgruppe klar an. Wir sind zu 90% schon im Finalturnier in Lugano dabei.



Neben dem Erfolg in der Meisterschaft holte die U15 Mannschaft am Interregio Turnier vom 13/14.11.2021 in Lausanne die Bronzemedaille. Mit 6 Punkten in 4 Spielen verpasste die Mannschaft nur wegen dem Torverhältnis eine bessere Platzierung. Wenn die Jungs weiterhin fleissig trainieren liegt in diesem Jahr der Titel bei den U15 Junioren im Bereich des Möglichen.

Das nächste Turnier findet am 15.01.2022 in Kreuzlingen statt. Auch am Sportmarkt am 21.11.2021 waren die Jungs als Helfer im Einsatz. Aron spielte die Rolle des Boomers ausgezeichnet.



Beste Torschützen:

Aron Horvath (12 Tore), Matteo Ribatti (12 Tore), Zalan Buti (5 Tore), Phoenix Gutmann (5 Tore)

U17

Auch die U17 Junioren sind sehr gut in die Meisterschaft gestartet. Erfreulich ist das die Mannschaft versucht das umzusetzen was wir im Trainingslager trainiert haben. Die Resultate Sprechen eine klare Sprache. In der B Gruppe sind wir ohne Konkurrenz und gewinnen die Spiele extrem hoch. Nach 3 Spielen haben wir bereits ein Torverhältnis von 132:12. Für uns wird die U17 Saison erst nächsten Mai interessant, wenn wir um die Teilnahme am Finalturnier spielen werden.



Wie gefestigt die Mannschaft ist zeigte sich am Interregio Turnier vom 27/28.11.2021 in Basel. Souverän wurden sämtliche Spiele gewonnen und wir holten verdientermassen die Goldmedaille. Dieser Titel macht Lust auf mehr. Mit diesem Team haben wir neben den U15 Junioren eine weitere gute Chance um den Meistertitel mitzuspielen. Der Grundstein für den Erfolg ist das Training. Wenn wir da ab Januar eine schippe darauflegen Werden wir bis im Mai unschlagbar sein.



Beste Torschützen:

Todor Ilic (70 Tore), Luka Petric (19 Tore), Daniel Ingebrand (11 Tore)

2 Liga

Nach fast 2 Jahren Pause konnte die 2 Mannschaft endlich wieder ein Spiel bestreiten. Wir haben viele Athleten während der Corona Trainingspause verloren. Auch bei unserem ersten Saisonspiel mussten wir auf manche Athleten verzichten. Ergänzt wurden wir durch U17 Spieler welche uns eine grössere Breite ins Team brachte. Die Freude war allen Spielern ins Gesicht geschrieben. Am Ende besiegten wir auch noch Zug 2 mit 13:6. Das nächste Spiel findet am 18.12.2021 im Eglisee gegen Thun statt. Wir streben da den nächsten Sieg an.



NLA

Die erste Mannschaft hat eine durchgezogene Vorbereitung hinter sich. Da die vielen Nationalspieler immer wieder Kaderlehrgänge haben ist es schwierig einen normalen Trainingsalltag hinzukriegen. Trotz den nicht idealen Bedingungen können wir schon einen Erfolg verbuchen. Im Cup Achtelfinale besiegten wir auswärts Lausanne mit 19:13. Der Saisonstart wäre am 04.12.2021 gewesen. Leider müssen wir dieses Spiel verschieben. Da diverse Spieler in der Quarantäne sind. Wir hoffen dass sich die Lage bald normalisiert und wir wieder in den normalen Betrieb wieder übergehen können. Der nächste Termin für das Team wäre der 12.12.21. Dann steht das Cup-Spiel gegen Genf im Eglisee auf dem Programm. Mit etwas Glück stehen wir vielleicht bald im Cup-Halbfinale. Der Saison Auftakt findet dann am Mittwoch 15.12.2021 gegen Horgen im Eglisee statt. Vielleicht finden ja ein paar Zuschauer den Weg ins Eglisee um uns anzufeuern.



Seit Ende Oktober ist die Wasserball Sparte praktisch jedes Wochenende im Einsatz. Einen grossen Dank geht da an alle Trainer und Helfer welche uns immer unterstützen und bei der Organisation der Turniere und Spiele helfen. Die ganzen 3 G Regeln, Tracinglisten und die Überprüfung der Zertifikate verursachen doch einen erheblichen Mehraufwand. Es ist aber schön zu sehen das sich der ganze Aufwand lohnt, wenn die Mannschaften solche Erfolge erzielen.



Teamwork ist der entscheidende Faktor. Wir hoffen das wir auch im neuen Jahr so erfolgreich sind und die Mannschaften uns viel Freude bereiten.

Ich wünsche allen Mitgliedern eine besinnliche Adventszeit und gute Gesundheit in diesen verwirrenden Zeiten.

Es freut mich darum um so mehr Abdias Birrer zur Geburt seines Sohnes Malio zu gratulieren. Ihm und seiner kleinen Familie alles Gute.



Euer Spartenleiter Kata